

AMI 2012: Der Hybrid ist im Kleinwagensegment angekommen

Toyota setzt seine Hybridstrategie fort und stellt auf der AMI in Leipzig den Yaris Hybrid vor. Der erste Hybrid im Kleinwagensegment kommt bereits kurz nach dem Messeauftritt Mitte Juni auf den Markt. Der Norm-Verbrauch liegt bei 3,5 Litern je 100 Kilometer. Der CO₂-Ausstoß beträgt 79 Gramm pro Kilometer.

Der Hybridantrieb besteht aus einem 1,5-Liter VVT-i Benzinmotor, einem Elektromotor und einem stufenlosen Automatikgetriebe und entwickelt eine Systemleistung von 74 kW /100 PS. Die Preisliste beginnt bei 16 950 Euro. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Toota Yaris Hybrid.



Toota Yaris Hybrid.



Toota Yaris Hybrid.



Toota Yaris Hybrid.



Toota Yaris Hybrid.



Toota Yaris Hybrid.